



David Naud - Presque sauvé ! Église Fusion de Granby Québec, Canada 9 août 2015
www.eglisefusion.com Un court message du pasteur David Naud sur le récit d'un homme de la Bible agréable à Dieu, Corneille. Plusieurs croyants sont comme le personnage de Corneille dans la Bible au livre des Actes chapitre 10. Ils croient en Dieu, ils prient et vont à l'église régulièrement, ils donnent même au pauvre, mais ils n'ont pas l'assurance d'être réellement un enfant de Dieu. Ils sont presque sauvés ! Il leur manque cependant un ingrédient essentiel pour l'être et c'est ce que message explique afin que tous ceux qui veulent faire partie de la famille de Dieu le puissent.

quebec59

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [clicquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com